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Participants

MEMBRES RÔLE PRÉSENT

Stephane Roelly (suppléant Gautier Rousseau) Membre à voix délibérative de nationalité française X

David Grabowski (suppléante Alexandra Cournot) Membre à voix délibérative de nationalité française, Trésorier x

Jérôme Nerrant (suppléante Coralie Denisey) Membre à voix délibérative de nationalité française X

Stéphanie Daudet Kaspersen (suppléante Jennifer Poly) Membre à voix délibérative de nationalité française, Vice-présidente X

Øystein Børsum (suppléante Karen-Sofie Stenzel) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Vice-présidente X

Jon Inge Engesmo (suppléant TBD) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne X

Margarida Caeiro ( suppléante Rita Bildøy) Membre à voix délibérative de nationalité tierce X

Annabelle Lefébure-Henriksen (suppléante Merete Caubet) Membre à voix délibérative de nationalité française, Présidente X

Franck Tabone Membre à voix consultative, Représentant du personnel, CCPL X

Saba Dilawar Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Skolenes Landsforbund

Thibaut Terral Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Conseil d’établissement X

Karine Richard Brun Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Proviseure X

Muriel Serra Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directeur du primaire X

Knut Sørlie Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directreur Exécutif X

Lars Aunaas Membre à voix consultative

Sophie Delporte
Membre à voix consultative, Représentante de l’ambassade de France, Conseillère de 

coopération et d'action culturelle X
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Compte-rendu

FORMALITES
1.1. Validation de l’ordre du jour du 
conseil d’administration nr 7

L’ordre du jour a été validé en séance.

POINTS DE DISCUSION
2.1 Présentation des derniers 
développements sur le projet 
immobilier

Les grandes lignes:
Skovveien est notre site de base avec des sites satellites.
Sporveisgata sera un lieu temporaire pendant les travaux avec une option à long terme.
Pendant les rénovations de Skovveien nous poursuivons les recherches pour voir s’il y a des sites satellites qui seraient plus 
appropriés que Sporveisgata sur le long terme. 
Plan & Bygg exige un dossier complet pour transformer le site en école. Les propriétaires de Sandaker ne souhaitent pas porter 
les risques et les frais d’une étude de faisabilité. Sandaker est désormais un projet à grand risque financier, mais reste une option.

POINT DE DISCUSION
2.2. Prochaines étapes clés du projet 
immobilier et actions de 
communications

Le Direx organise une réunion avec Oslo au sujet du site de Skovveien. Fais Eiendom et le Direx font un premier retour sur le 
contrat de Sporveisgata et transmettra la deuxième version au CA. Nous anticipons un second retour en avril 2024. 
Il faut commencer à réfléchir à la communication. 

POINTS DE DISCUSSION
2.2 Prochaines réunions du conseil

Le CA se rassemblera pour un CA extraordinaire le 22 avril.


